

Le président équatorien met en relief les démarches de son gouvernement pour affronter la baisse du prix du pétrole



Quito, 1er mars, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa, a annoncé que son gouvernement a entrepris une série de démarches macroéconomiques pour faire face à la difficile conjoncture financière internationale, provoquée par la baisse du prix du pétrole et la dépréciation du dollar étasunien.

Durant l'inauguration d'une route dans la province d'El Oro, le chef de l'État équatorien a expliqué qu'en 2015 son pays avait rajusté son budget de 3 milliards 200 millions de dollars du programme d'investissement, sans avoir recours à la hausse des prix des services de base comme l'électricité, le gaz ou l'essence.

Rafael Correa a cité comme des exemples de bonne gestion macroéconomique, la restructuration de la dette extérieure qui a permis à l'Équateur d'économiser plus de 7 milliards 500 millions de dollars et 4 milliards de dollars de contrats pétroliers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85829-le-president-equatorien-met-en-relief-les-demarches-de-son-gouvernement-pour-affronter-la-baisse-du-prix-du-petrole>



Radio Habana Cuba